

Janco Bystron

Wie kam ich zu SlapStick?

Ich habe den Tipp von Kollegen Berny Burger (ehem. Drumlehrer bei SlapStick) bekommen. Durch meinen Umzug von Dresden nach Stuttgart war ich auf der Suche nach einer Möglichkeit zu unterrichten und mit SlapStick fand ich eine zu mir passende Musikschule.

Zu meiner Person:

Ich unterrichte neben Schlagzeug / Percussion auch Gitarre und Klavier für Anfänger. Innerhalb meines Studiums an der Musikhochschule Dresden habe ich mich als Schlagzeuger und Percussionist auf brasilianische Musik spezialisiert und eine abschließende Diplomarbeit zu diesem Thema verfasst. Auf der Basis von zwei längeren Feldforschungsaufenthalten in Brasilien werde ich innerhalb einer Promotion an der HfM Dresden eine weitere wissenschaftliche Arbeit mit dem oben genannten Titel veröffentlichen.

Als Schlagzeuger bin ich innerhalb stilübergreifender Formationen tätig. Bei meiner Arbeit als Musikpädagoge fördere ich den kreativen Umgang mit Rhythmus. Darüber hinaus erwerben die Schüler, neben einem tieferen Verständnis von Musik, Schlüsselqualifikationen von gesellschaftlichem Wert. Ich bin unter anderem ausgebildet in den Bereichen Percussion, Lehrpraxis und Erwachsenenpädagogik. Einen besonders spannenden Teil meines Studiums absolvierte ich für zwei Jahre an der Universität in Salvador da Bahia in Brasilien.

Presseinterview:

<http://www.sz-online.de/nachrichten/kultur/trommeln-auf-brasilianisch-2984407.html>

Persönliches:

- **Lieblingsband, CD:** Avishai Cohen: Seven Seas, Tigran Hamasyam: z.B. Shadow Theater, Thunder: Behind Closed Doors, Djavan: Vaidade u.v.a.
- **Lieblingsbuch:** Precht: Die Kunst kein Egoist zu sein
- **Lieblingsfilm:** Jenseits der Stille
- **Urlaubsziel:** Brasilien
- Die 3 wichtigsten Dinge, die du auf eine einsame Insel mitnehmen würdest: Zwei Drumsticks und eine Trommel ;)



Drums & Percussion Unterricht

Seit 2016 Unterricht/Lehrer in/bei der
'SlapStick' Musikschule



www.jancobystron.com